



BAB IV. PENUTUP

Laporan Kinerja (LKj) Dinas Perkebunan Provinsi Lampung Tahun 2022 ini merupakan pertanggung jawaban tertulis atas penyelenggaraan pemerintah yang baik (*Good Governance*) Dinas Perkebunan Provinsi Lampung Tahun 2022. Pembuatan LKj ini merupakan langkah yang baik dalam memenuhi harapan Peraturan Presiden Nomor 29 tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Sebagai upaya untuk penyelenggaraan pemerintahan yang baik sebagaimana diharapkan oleh semua pihak.

LKj Dinas Perkebunan Provinsi Lampung Tahun 2022 ini dapat menggambarkan kinerja Dinas Perkebunan Provinsi Lampung dan Evaluasi terhadap kinerja yang telah dicapai baik berupa kinerja kegiatan, maupun kinerja sasaran, juga dilaporkan analisis kinerja yang mencerminkan keberhasilan dan kegagalan.

Pencapaian kinerja Sasaran Strategis yang telah ditetapkan dalam Dokumen perencanaan jangka menengah daerah RPJMD dan Renstra Dinas Perkebunan Provinsi Lampung dan Dokumen Perjanjian Kinerja (PK) Perubahan Tahun 2022 dari 1 (satu) sasaran strategis yaitu Meningkatnya Produksi Tanaman Perkebunan Rakyat melalui



indikator produksi tanaman perkebunan rakyat dengan capaian kinerja adalah sebagai berikut:

- Indikator produksi tanaman perkebunan rakyat dengan capaian kinerja sebesar 101,14% dapat disimpulkan masuk kategori kriteria kinerja Sangat Tinggi (ST).

Pelaksanaan program dan kegiatan pada Dinas Perkebunan Provinsi Lampung Tahun Anggaran 2022 dalam rangka mencapai target kinerja yang ingin dicapai dianggarkan melalui belanja langsung Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Lampung Tahun Anggaran 2022 sebesar Rp. 29.983.043.811,95,- dengan realisasi anggaran mencapai Rp 27.233.919.417,00,- (90,83%). Dalam kurun waktu 1 (satu) tahun tersebut melalui anggaran yang telah disediakan sebesar Rp. 29.983.043.811,95,- dan menggunakan anggaran sebesar Rp. 27.233.919.417,00,- (dua puluh tujuh miliar dua ratus tiga puluh tiga juta sembilan ratus sembilan belas ribu empat ratus tujuh belas rupiah) dan telah mewujudkan capaian kinerja untuk menunjang pencapaian tujuan dan sasaran Dinas Perkebunan Provinsi Lampung. Berdasarkan pagu anggaran tersebut maka realisasi anggaran yang telah digunakan oleh Dinas Perkebunan Provinsi Lampung adalah sebesar 90,83% dari anggaran yang direncanakan, hal tersebut menunjukkan bahwa perencanaan Dinas Perkebunan Provinsi Lampung perlu mengoptimalkan kembali agar lebih efektif dan efisien dalam



meningkatkan kinerja yang mendukung pencapaian Visi dan Misi Gubernur Lampung. Dengan tersusunnya Laporan Kinerja Dinas Perkebunan Provinsi Lampung Tahun 2022 ini, diharapkan dapat memberikan gambaran Kinerja Dinas Perkebunan Provinsi Lampung kepada pihak-pihak terkait baik sebagai stakeholders ataupun pihak lain yang telah mengambil bagian dengan berpartisipasi aktif untuk membangun Lampung.